



Photo by Tokyo 2020

東京
オリンピック
聖火リレーに
参加する！

晴天に恵まれた3月31日(水)、東京オリンピック聖火リレー群馬県2日目第5区間が、午後2時40分より「川原湯温泉湯かけ広場」をスタートし、「川原畑住民センター」までの全長2・2kmの間で行われました。

第5区間内を全11名で走る中、高山村代表として高山中学校3年生の武田快晟君が、10番目に八ッ場大橋を走りました。

武田君にとっては、新型コロナウイルス感染症の影響で1年越しの大役となりましたが、無事に務めることができ、素晴らしい経験になったことと思います。

武田君には、この経験を糧に今後ますますのご活躍を期待いたします。



Photo by Tokyo 2020



4/3
おめでとう!!

保育所入所

4月3日(土)に保育所の入所式が行われ、0歳児10名、1歳児7名、2歳児3名(計20名)の新しいお友達が増えました。先生から名前を呼ばれ、お父さんやお母さんと一緒に祝品をいただきました。元気に成長してくれることを職員一同願っています。

なお、令和3年4月1日から認可保育所になったことにより、職員が増員され更なる保育内容の充実を図っていきます。

高山こども園

入園式

4月12日、満開の桜の花のもと、第1回たかやまこども園の入園式を行いました。新入園児14名は、田村主任から名前を呼ばれると、元気に返事ができました。在園児からは、手作りのペンダントがプレゼントされました。一日も早く園に慣れ、元気で園生活が送れることを願っています。

ジャガイモ植え

4月15日(木)、園の北側の畑でじゃがいも植えを行いました。「ねこやなぎの会」の方々に準備と指導をしていただきました。ばら組24名の園児が、半分に分けた種芋に木灰を付け、「大きくなあれ。」と、願いを込めて植えました。今年は、カレーづくりができるというですね。



4/2
高山村スポーツ協会旗
争奪ゲートボール大会

令和3年度高山村スポーツ協会旗争奪ゲートボール大会が東地区スポーツ広場において開催されました。

大会当日は曇り空で肌寒い陽気でしたが、好プレイも随所に見受けられ素晴らしい大会になりました。結果は次のとおりです。

◎大会成績

- 優勝 原 C
- 準優勝 原 B
- 第3位 みずほ

参加者並びに関係者の方々には、早朝よりご協力をいただきありがとうございました。



4/7 高山中学校入学式



新入生 29名



4/7 高山小学校入学式



新入生 20名



3月19日(金)にパナソニックライフソリューションズ朝日(株)の植田社長が来庁し、空間除菌脱臭機ジアイーノを寄贈されました。

ジアイーノは、空気中の菌やウイルスを吸引し、次亜塩素酸の力で抑制する効果があります。

植田社長は「コロナ禍で村民の方が少しでも安心して来庁できるよう活用していただきたい。」と挨拶されました。尚、寄贈していただいた機器は、役場庁舎にて有効に使わせていただきます。

3/19
 空間除菌脱臭機
 ジアイーノが
 寄贈されました